

## Musikkapelle Gerlenhofen

### Gelungenes Weihnachtskonzert im Jubiläumsjahr

Bestens besucht war das Weihnachtskonzert der Musikkapelle Gerlenhofen, das traditionell am Samstag vor dem Heiligen Abend stattfindet. In diesem Jahr gab es zwei Besonderheiten: Zum Ersten hat das diesjährige Weihnachtskonzert das 50-jährige Jubiläumsjahr abgeschlossen und zudem wurde das Programm erstmals zusammen mit dem neu gegründeten **JugendMusikOrchester JMO Senden-Gerlenhofen-Illertal** gestaltet. Die Jungmusiker mit ihrer Dirigentin Sonja Fischer haben einen tadellosen Einstand geleistet. Mit modernen Klängen wie *I'm a Believer*, der Filmmusik aus *Fluch der Karibik* oder auch Musicalmelodien aus *Cats* hat das JMO die Zuhörer begeistert.

Im Anschluss bewiesen Dirigent Andreas Glatzmaier und seine Musiker ihr Können. Nach der eindrucksvollen Eröffnung mit der *Olympic Fanfare* folgten anspruchsvolle Werke wie *The Witch and the Saint* von Steven Reineke, *The Wind in the Willows* von Johan de Meij und *Dublin Dances* von Jan van der Roost. Die monatelange Probearbeit hat sich mal wieder gelohnt und die Darbietungen konnten sich hören lassen.

Selbstverständlich wird ein solcher Konzertabend auch zum Anlass genommen, verdiente Musiker und Mitglieder des Vereins zu ehren. Der Bezirksvorsitzende des ASM, Gerhard Snehotta, hat diese Aufgabe gerne übernommen. Geehrt wurden: für 10-jährige Mitgliedschaft Constantin Graf und Kai Sendelbach, für 15 Jahre Claudia Hägele, Daniela Weiser und Sonja Fischer, für 25 Jahre Stefan Kremmeter, der den Verein auch schon als 1. Vorsitzender leitete. Die D1-Prüfung haben Patrick Mangold, David Traub und Stephanie Günter abgelegt, die D2-Prüfung Stefanie Hussak.

Auch der weihnachtliche Teil zum Abschluß ist Tradition. Mit einer nicht ganz so ernsthaften Weihnachtsgeschichte und *Merry Christmas to everyone* ging ein klangvoller, abwechslungsreicher Melodienabend zu Ende.